NEWSLETTER

NOVEMBER DEZEMBER 2023





BUDDYPROJEKT FILMABEND

Und wie es sich in der Vorweihnachtszeit gehört, stand "Kevin allein in New York" auf dem Programm. Die Mädchen hatten viel Spaß. Ihr Lachen war im ganzen Heim zu hören!

KINOABEND

Ende November ist Erzieherin Steffie mit einigen Mädchen nach Bozen ins Cineplexx gefahren.

Geschaut wurde der Film "Wochenendrebellen"





CHALLENGES

Das Wettspiel Challenges, das von den Tandemmitgliedern Natalie und Alexandra organisiert wurde, fand in der Turnhalle statt und beinhaltete verschiedene lustige und knifflige Herausforderungen. Am Ende wurden die Gewinner, Ambra und Linda aus der 2B mit einem Preis belohnt. Sie zeigten dabei ihre Kreativität und konnten ihren Teamgeist einsetzen.

SELBSTVERTEIDI-GUNGSKURS

In Hinblick zur Bewegung Gewalt gegen Frauen durften unsere Heimmädchen einen Selbstverteidigungskurs in der Schulturnhalle besuchen. Martin Pezzei zeigte den Mädchen verschiedene Übungen und Griffe, wie sie sich am besten verteidigen können.



GEBURTSTAGSFEIER

Zwei unserer Heimmädchen hatten am 12. November Geburtstag. Sie durften am 16. November ihren Geburtstag im Heim nachfeiern. Es wurde viel Kuchen gegessen, gequatscht und gelacht.

BUDDY-PROJEKT SPIELE IN DER TURNHALLE

Bei diesem Treffen haben sich die kleinen und großen Buddys einen Spieleabend in der Turnhalle gewünscht. Unsre Mädels waren mit großer Motivation und Teamgeist dabei.





ADVENTSKRANZ

An einem Mittwochabend haben die mit Erzieherin Heimmädchen zusammen Daniela den heurigen Adventskranz gebastelt. Der Adventskranz besteht aus Naturmaterialien, wie Holz, Moos, getrockneten Orangenscheiben und Tannenzapfen.

Jetzt kann die Adventszeit endlich beginnen!

ADVENTSKALENDER

Eine Heimschülerin hat für dieses Jahr beim Adventskalender für das Heim großen Anteil geleistet. Sophie brachte 24 nummerierte Schachteln mit ins Heim und half uns diese zu füllen. Die Schachteln befestigten wir mit einem goldenen Draht auf die Tür und brachten dann noch Lichterketten am Rand an.

Nun kann bis Weihnachten jeden Tag gezogen werden, welches Heimmädchen das nächste Türchen öffnen kann.



ADVENTSFEIER

Am Montag, ein Tag nach dem 1. Advent, gab es bei uns im Heim eine kleine Adventsfeier. Die Mädchen erzählten, wie sie den Adventsonntag verbracht haben, und danach sangen alle zusammen das Lied "Wir sagen euch an". Dann wurde natürlich die erste Kerze auf unserem Adventskranz angezündet und ein neues Türchen vom Kalender geöffnet.

KEKSE BACKEN

Wie jedes Jahr zur Weihnachtszeit wurden natürlich heuer auch wieder Kekse gebacken. Zuerst wird der Teig vorbereitet und dann eine Weile stehen gelassen. Nach dem Abendessen können die Mädchen dann schon mit dem Ausstechen und Dekorieren der Kekse beginnen.





NIKOLAUS

Bereits während des Mittagessens am Nikolaustag erhielten die Schülerinnen Kekse in Form eines Nikolauses. Die Heimmädchen feierten am Abend mit Erzieherin Margareth und Erzieherin Daniela. Die Mädchen kamen zu zweit zusammen und flüsterten sich gegenseitig eine nette Botschaft ins Ohr. Anschließend erhielten sie von ihrem Gegenüber noch einen Nikolaus geschenkt.

KARAOKE

In unserem neuesten Freizeitangebot namens "Karaoke" haben die Mädels im Tagesheim Lieder ausgewählt und diese mit Begeisterung gesungen. Dabei hatten sie die Möglichkeit, entweder alleine oder in Gruppen zu singen und hatten dabei viel Spaß. Es wurden viele Popsongs gesungen und natürlich durften die Weihnachtslieder zu dieser Jahreszeit nicht fehlen.



WEIHNACHTSBAUM SCHMÜCKEN

Die Heimmädchen wünschten sich heuer, das Heim weihnachtlich zu dekorieren. Dabei darf ein Weihnachtsbaum natürlich nicht fehlen. Am Abend im Heim versammelten sich die Mädels voller Freude, um den Weihnachtsbaum zu schmücken. Dieser Baum wird uns sicherlich auch in den nächsten Jahren zu Weihnachten begleiten und kann somit mit dem Heim mitwachsen.

SUPERTALENT

Drei Tandemmitglieder aus der dritten Klasse organisierten für den 18. Dezember das Supertalent in der Turnhalle. Jury waren Maria, Ines und Noemi. Das Publikum war überrascht von den Talenten, die unsere Teilnehmer hatten. Von Singen, Comedy, Kunstturnen bis zu "Goaßlschnöllen" hatten wir alles dabei. Gewinner/in ist Mia aus der 1A, die uns mit ihrem Gesang und ihrem Gitarrenspiel positiv überrascht hat. Die ersten drei Plätze erhielten einen Preis.





VERABSCHIEDUNG DER KÜCHE

Am 20. Dezember verabschiedeten wir unser Küchenteam, da sie in die neue Küche der Stiftung Elisabeth umziehen. Wir riefen das Küchenteam in den Speisesaal und ein paar Schüler/innen haben ein Gedicht für das Küchenteam vorgetragen. Dann übergaben die SchülerInnen den Köchinnen ein kleines Geschenk, um "Danke" zu sagen.

WEIHNACHTSFEIER

Am Abend des 20. Dezembers gab es im Heim mit den Mädchen eine Weihnachtsfeier. Mädchen haben die Feier eigenständig organisiert. Es wurde Klein gegen Groß (organisiert von Cäcilia) und die Reise nach Jerusalem gespielt. Bei Klein gegen Groß haben sich die Mädchen Weihnachtsthemen ausgesucht. Die Erzieher machten noch einen Punch für die Mädels und es wurden noch Kekse gegessen und geredet.





TEAMBUILDING

Am Wochenende haben sich die Erzieher zusammengefunden und bei Erzieherin Bettina einen Brunch gegessen. Bettina hat einen wunderschönen Tisch gedeckt und jeder hat etwas mitgebracht. Wir hatten viel Freude und hatten ein sehr leckeres Frühstück.

FROHE WEIHNACHTEN

Das Erzieherteam wünscht in allen ein schönes und ruhiges Weihnachtsfest, schöne Feiertage und ein guten Start in das neue Jahr 2024!

